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Однако тот заявил, что «не может проводить данное расследование, так как сам
отсутствовал» в тот день, 2 декабря, когда было депутаты-коммунисты и депутаты от
ЛДПР сорвали очередное заседание Совета. И заявил, что разрешение на проведение
расследования не даст, как не даст разрешения на выяснение причин отсутствия
депутатов в тот день.

  

Напомним, 2 декабря председатель горсовета Трембач озвучила разные версии
отсутствия депутатов. Например, по ее словам, с утра депутат Мельниченко был на
работе, к обеду оказалось, что он с температурой, а со слов его супруги - находится
дома с распухшей ногой. Версий отсутствия депутатов тогда прозвучало много. И все
они быстро менялись. Причину срыва горсовета спустя три недели попытался озвучить
Афанасьев:

  

- Почему это было сделано… Если честно, я бы тоже не пришел на данное заседание,
так как вы все забыли уже, наверное, что, я, например, не считаю что мой IQ, я даже
боюсь спрашивать кого-то, потому что сидящие здесь навряд ли дадут определение, что
такое IQ кроме расшифровки…

  

В общем, объяснения не получилось. Что хотел сказать Афанасьев, никто не понял. Как
никто и не понял, при чем тут коэффициент интеллекта.

  

- При чем тут IQ? – спросил и депутат Осипов. - Вообще не понимаю… Вас оскорбили?
Тогда какого дальше ходите сюда? Или вы выборочно будете ходить? У вас IQ то есть,
то нету, что ли?.. Вы определись, а то какую-то ерунду городите!

  

Тут выяснилось, что Афанасьев в ватсапе создал группу и включил в нее, не спросив на
то разрешения, депутатов, которые входят в состав комиссии по регламенту. Правда,
Афанасьев это стал отрицать, мол, ничего он не создавал!

  

Но ему напомнили.
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- Николай Николаевич, я только хотела вас похвалить, как председателя комиссии по
регламенту и этике, что вы наконец-то решили работать с членами комиссии, но тут вы,
даже не знаю, как это назвать, заявляете, что не создавали группу, - ответила ему
депутат Елена Мелюкова. - Вы создали группу, включили меня, да... А, вы вспомнили все
таки, да?

  

Афанасьев под давлением фактов «сдал назад», стал оправдываться. Но его
бессмысленные заявления утомили депутатов. А барское поведение председателя
комиссии по этике вывело многих из себя.

  

- Вы написали так: сообщения в группу могу отправлять только я, - заявила депутат
Гратий. - Остальные отписываются мне в «личку». Вы знаете, я посчитала
оскорбительным для себя состоять в такой группе. Извините, мы с вами не в тех
отношениях, чтобы я что-либо писала вам в «личку». «Личка» - это личное. Вы на каком
основании нам вообще в общении в группе «поотрывали» руки? Если у вас голова
оторванная, то почему вы с нами так поступаете? Ну и по поводу депутатского
расследования, - продолжила Гратий. - Опять же, Николай Николаевич, вы как «Я -
Николай второй», слишком быстро начали проявляться барские замашки. И вопрос по
депутатскому расследованию на комиссии по регламенту мы рассмотрим!

  

Впрочем, понятно, что никаких результатов не будет. КПРФ и ЛДПР не заинтересованы
в том, чтобы люди узнали правду - так кто именно принял решение сорвать горсовет.
Впрочем, и без расследования это понятно, сообщает информационная программа
"будни". 
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